

～ 夢を抱き、たくましく次の一步を踏み出す 15 歳の育成 ～ 幼小中一貫教育を推進！

未来へつながる通信

vol.160

発行：令和5年12月9日 袋井市教育委員会

幼小交流「小学校の運動場で思い切り遊ぼう」 ～袋井西小1年生が来年度入学予定園児を招待～



幼小接続・交流

【1年生のリードで「だるまさんが転んだ」を楽しむ】



【「入学を待っているよ」の言葉に胸膨らます園児】

11月22日に、袋井西小1年生が、来年度入学予定の園児を学校に招待し、交流会を行いました。袋井西幼稚園、田原幼稚園、明和第二保育園など17園から83名の園児が参加しました。来年度の入学予定園児全てを一度に招待する交流会が行われるのはまれなこと。園児と1年生との交流だけでなく、他園の園児との交流にもつながりました。

園児たちは、転がしドッジボールやだるまさんが転んだ、花いちもんめなど、1年生に優しくサポートしてもらいながら、運動場で楽しく遊びました。「広い運動場で思い切り遊べて楽しかった」「お兄さんやお姉さんがやさしくて、来年の入学が楽しみになった」などと興奮気味に話していました。

※WEBサイト「ふくろい教育ドットコム」のURLならびにQRコードはコチラ

<https://fukuroi-kyouiku.com>

「未来へつながる通信」は、袋井市が進める「幼小中一貫教育」について、考え方や関連する取組の様子などを、お知らせするために発行しています。 袋井市教育委員会 教育企画課 未来の教育推進室 86-3221

